

# COUPE JACQUES THOMAS 1998

La coupe Jean-Jacques thomas, challenge traditionnel annuel de la roue Libre lampaulaise, s'est disputer dimanche dernier. Trois circuits étaient prévu, empruntés par les cyclistes en fonction de leurs possibilités. Un parcours de 90 km, un de 60 et un autre de 30 ont donc permis à la RLL de démontrer ses capacités d'organisation en particulier sur le plan de la sécurité. Un grave accident étant survenu dernièrement dans les Côtes-d'Armor, l'accent est mis sur le respect du code de la route et sur la nécessité d'observer les règles de courtoisie vis à vis des autres usagers de la route, les automoiblistes entre autres. Cela devant permettre une certaine réciprocité de la part de ces derniers. Quatre vingt sept coureurs, sous la férule de deux animateurs, ont participé à cette coupe, sous parfois un peu de pluie mais toujours gênés par le vent. Une très bonne participation qui voyait rassemblés les membres de l'ALC Coataudon (Guipavas) de l'ASCTUB, du Stade quilbignonnais et de la RLL. L'ALC Coataudon se faisait remarquer par l'importante présence de ses éléments féminins. Le couple vétérans Pierre et Danielle Guigouresse s'est vu récompensé pour sa prestation et sa bonne humeur.

© Le Télégramme